



Le savais-tu ?

Le Longevent marque la limite entre Meximieux et Pérouges. Il prend sa source à Saint-Eloi, au sud de l'étang de Lasandière, long de 13,3 km, avant de disparaître entre les lieux-dits de Mussingre et la Forché, au nord de l'aérodrome de Pérouges



Le savais-tu ?

Les jardins familiaux sont nés d'un concept anglais en 1896. Dès 1942 sur notre commune, ils se situent à proximité des voies ferrées, vers le stade la Prairie, sur des terrains donnés par des compagnies de chemin de fer. En 1945, c'est l'essor des jardins, en raison des pénuries de la guerre. En 1985; ils ont été déplacés Rue du Moulin, pour laisser la place au stade.



Le savais-tu ?

Cette digue haute de 3 mètres a été construite en cas de débordement de l'étang. Il y a 4 mètres de différence entre le fond du bassin et la digue.



LES PARCOURS D'ORIENTATION DE MEXIMIEUX

À la pêche !



Jeu gratuit pour
les enfants de
10 à 12 ans
Parc de l'Aubépin
Durée : 1h



Bienvenue à l'étang de l'Aubépin ! Il a été créé en 2004 sur un ancien canal qui alimentait un moulin, destiné aux pêcheurs et aux promeneurs. Je t'invite donc à la pêche aux photos.

Retrouve les balises et note la photo du point de vue qui correspond.

J'allais oublier : regarde bien les angles de vue des clichés. A toi de jouer ! Lorsque tu as tout trouvé rends-toi au syndicat d'initiative pour vérifier tes réponses.



Le savais-tu ?
Autrefois, ce lieu était une ancienne réserve d'eau pour les 2 moulins : moulin Rivet (ou Favre) et le moulin de l'Etraz, rue du Moulin



A partir de cette balise, faire 10 pas tout droit